

CARTA ABIERTA

A LOS PERUANOS Y PERUANAS QUE AMAMOS NUESTRO PAÍS:

Este 9 de diciembre, se conmemora el Día Internacional Anticorrupción y, habría que preguntarnos *¿qué hemos hecho como país para vencer ese cáncer que nos sigue robando el futuro de nuestras familias?*

En las últimas semanas hemos sido testigos de cómo los actores de la corrupción se aferran a la impunidad y pretenden seguir operando sin mayor problema. Incluso, pretenden que los ciudadanos olvidemos sus acciones con frases como “basta de odios” o “es tiempo de pasar la página”.

Pero, pretenden que no reaccionemos cuando:

- El máximo ente de justicia, el Tribunal Constitucional, decide liberar a Keiko Fujimori pese a conocerse sus constantes acciones para obstruir la investigación en su contra por lavado de activos.
- Empresarios como Dionisio Romero (Credicorp) y Vito Rodríguez (Grupo Gloria) confiesan - sin remordimiento alguno – haber pretendido burlar la voluntad popular entregando ingentes sumas de dinero a la campaña política de Fuerza Popular. Lo hacen 8 años después y argumentando que era para “salvar al Perú”; y, tras obtener las decisiones que más los beneficiaban.
- Jueces y fiscales corruptos se han vuelto los operadores de impunidad de narcotraficantes, empresarios y políticos; como lo demuestran los casos “*Cuellos Blancos del Puerto*” y “*Cono Norte*”.
En ambos, se investigaba a los brazos legales de bandas criminales y se terminó descubriendo que esos mismos magistrados (César Hinostroza, Walter Ríos o Alberto Rossel) vendían resoluciones a empresarios y políticos del más alto nivel, como el ex premier César Villanueva o Keiko Fujimori.
- Las obras entregadas a cambio de “coimas” y con sobreprecio a empresas como Odebrecht o a Club del Construcción; se deshacen aislando comunidades o impidiendo el acceso a derechos básicos; como acaba de ocurrir con la carretera Sisa – Cuñumbuque en San Martín por la que se le investiga a César Villanueva.
- Cada día se revelan nuevos delitos de los parlamentarios disueltos, que fungían de operadores de organizaciones criminales como “Los Intocables Ediles” en La Victoria que tenía en Luciana León una eficaz gestora; o los “Temerarios del Crimen” que coordinaba con 5 parlamentarios presupuesto para obras que se entregaban a cambio de sobornos.
- Hay 200 personas condenadas por delitos que van desde la falsificación hasta el homicidio; pasando por no cumplir con los alimentos de sus hijos o el

proxenetismo, pretenden integrar el nuevo Parlamento 2020 – 2021; sin contar a aquellos que tienen procesos en curso y buscan garantizar impunidad.

¿Cuántos violadores más deberán ser liberados por jueces corruptos, como César Hinostroza, poniendo en riesgo a nuestras hijas? ¿Cuántas veces más debemos oír que algunos pueden hacer lo que quieren en el país, afectando nuestras vidas y a nuestras familias sin que les suceda nada?

Los peruanos y peruanas hemos demostrado, más de una vez, que somos capaces de defender nuestro País de quienes pretenden seguirlo saqueando. Y, esta no debe ser la excepción. Hay una serie de batallas que nos esperan y que iremos ganando juntos, activos e informados.

Una de ellas, por ejemplo, serán las elecciones para un Congreso de Transición 2020 – 2021. Solo eligiendo bien, informados y con un mensaje claro: **#YoNoApoyoCorruptos**; lograremos recuperar un espacio vital para la democracia.

Por eso, en este Día Internacional Anticorrupción, reafirmemos nuestro amor al Perú y nuestro compromiso de enfrentar la corrupción e impunidad en todas sus formas y manifestaciones.

Lima, 9 de diciembre de 2019.

Instituciones miembros:

